

## 青森市薬剤師会 活動報告【新年会のご紹介】

令和7年3月  
広報・情報委員会 / 青森市薬剤師会  
中堀一弥

皆様こんにちは！ 青森市薬剤師会の中堀と申します。

青森市薬剤師会では、毎年、1月に新年会を実施しており、今年は1月21日にアップルパレスにて開催されました。

忘年会は、わっ！と盛り上がるようなものなのですが、新年会は、医療連携をしている関係各所の方にご来賓としてお越しいただき、また、青森市薬剤師会からは理事のみが参加の形式になっております。

普段なかなか交流ができない方と接する機会となり、大変有意義な新年会となっております。

今回は、大雪の対応で大変な状況との事で、青森市からは健康福祉部長さまがご挨拶のみでいらっしゃいました。

他、青森市医師会 会長 青森市歯科医師会 会長、青森大学薬学部 学部長、青森市学校薬剤師会 会長 外ヶ浜町 町長がご来賓でいらっしゃいました。

医薬品の出荷制限や、電子処方箋、医療DXについて、また、高齢化による人手不足などのお話など、課題について各ご来賓より、色々お話をいただくことができました。

顔を合わせる機会というものは、双方が安心して医療連携していくために、とても大切なことだと改めて感じております。



挨拶をする近井青森市薬剤師会会長



ご来賓のお席の様子